
VA Peter Kramer gibt einen kurzen Überblick über den Inhalt der SV-Nr. 11//0677. In 
diesem Zusammenhang weist er auf die „Einsparungen“ beim Wasserverbrauch hin. 
Auf Nachfrage von RM Borkenstein antwortet VA Peter Kramer, dass aufgrund des 
„Dauerbetriebes“ keine Vergleichsdaten vorlägen und erst durch die Schließung des 
Neubaubereiches ein zu hoher Wasserverbrauch festgestellt werden konnte. 
RM Just erkundigt sich, in welchen Bereich der Fehler festgestellt wurde. VA Peter 
Kramer berichtete, dass der Schaden in der Wasseraufbereitung festgestellt worden 
ist. 
 
Der Bericht wird zustimmend zur Kenntnis genommen. 
 


